

# *Les bombardements de la coalition arabe continuent de frapper la capitale yéménite*

---



Sanaa, 22 mai (RHC)- Au Yémen, les frappes aériennes de la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite se poursuivent sur la capitale Sanaa. Ces attaques ont repris dimanche, après un cessez-le-feu fragile de 5 jours.

Le palais présidentiel et les collines qui entourent la capitale ont été touchées par un nombre considérable de bombes à fragmentation et de missiles.

Les autorités du Comité Révolutionnaire du mouvement houthi Ansar Allah n'ont pas donné de chiffres officiels mais on parle de près de 2000 morts et de 4000 blessés, après 9 semaines de bombardements.

Des témoins ont également assuré que les frappes aériennes touchent également la province de Marib, dans le centre du pays, une région qui compte plusieurs puits de pétrole.

De son côté, le mouvement chiite Ansar Allah, a assuré avoir pris le contrôle de positions tenues par l'armée saoudienne dans la région de Saada, dans le nord du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56841-les-bombardements-de-la-coalition-arabe-continuent-de-frapper-la-capitale-yemenite>



**Radio Habana Cuba**